



Los agricultores protestan contra la reforma del impuesto de sucesiones en el Reino Unido

• [25/11/2024](#)

Miles de agricultores de todo el Reino Unido inundaron las calles de Londres el 19 de noviembre para protestar contra una reforma de las leyes del impuesto de sucesiones.

La Ministra de Hacienda, Rachel Reeves, anunció la reforma el mes pasado al presentar el presupuesto del gobierno laborista para 2024, el de mayor recaudación fiscal que ha tenido el país en décadas.

Apodada el "impuesto de los tractores", la reforma significa que las fincas valoradas en más de un millón de libras (1,3 millones de dólares) estarán sujetas a un impuesto de sucesiones del 20% a partir de abril de 2026. Los agricultores solían estar exentos de este impuesto hasta que los terratenientes ricos empezaron a aprovecharse de la desgravación por herencia comprando propiedades agrícolas.

Valores: el gobierno laborista argumenta que el impuesto sólo afectará a 500 de los patrimonios más ricos cada año, y que tendrán hasta 10 años para pagarlo. Sin embargo, las valoraciones del gobierno no incluyen activos como el ganado y la maquinaria.

Según estimaciones de la Country Land and Business Association, 70.000 fincas del Reino Unido están valoradas en más de un millón de libras esterlinas. Por lo tanto, la reforma afectará hasta al 66% de los agricultores del país.

Pérdida de tierras: mientras que la tierra y la maquinaria tienen un alto valor, la mayoría de los agricultores obtienen una ganancia baja (alrededor de 30.000 a 40.000 libras al año). Esto significa que sus hijos tendrán que vender tierras para pagar el impuesto.

"Es más que cualquier ganancia que hayamos tenido en los últimos 10 años", explicó Will Weaver, agricultor de cuarta generación. "Papá dice que tendremos que vender algo. No sé si podremos reunir esa cantidad de dinero a través de una hipoteca. Es realmente preocupante".

"Es lamentable, ya que los laboristas habían dicho en un principio que apoyarían a los agricultores", dijo Weaver.

Muchos creen que esta reforma podría ser el fin de la industria agrícola del Reino Unido.

No se trata sólo del impuesto, sino de la comida. Eso es lo que hace toda esta gente aquí, producir alimentos. Si no podemos hacerlo, dependeremos de los alimentos de Perú, España o Portugal, y cuando tengan una inundación o una guerra, no recibiremos la comida. Irá primero a su gente y nosotros nos quedaremos atascados y los precios de los alimentos aumentarán drásticamente.

—Tom Morphew, agricultor de Sussex

Protestas: la policía estima que unos 10.000 agricultores de Escocia, Irlanda del Norte, Gales e Inglaterra se presentaron para marchar alrededor de la Plaza del Parlamento, portando pancartas en las que se podía leer: "Sin agricultores no hay alimentos, no hay futuro" y "Starmer, el perjudicador de agricultores", en referencia al primer ministro británico Keir Starmer.

A los agricultores se unieron la líder del Partido Conservador, Kemi Badenoch, el líder del Partido Reformista, Nigel Farage, el líder demócrata liberal, Ed Davey, así como Jeremy Clarkson, antiguo presentador de *Top Gear* que se volvió agricultor.

Después de las protestas, el secretario general de la Unión Nacional de Agricultores, Tom Bradshaw, dijo: "La pelota está en la cancha del gobierno. Tienen que ser ellos los que decidan ahora cómo reaccionan ante esto".

Gran Bretaña ha pasado por cuatro primeros ministros en poco más de dos años, y el último, Starmer, ya está causando frustración entre su pueblo. La situación política de la nación es inestable. La profecía bíblica explica por qué.